

# Ein Kedicht

von Hanna | 14. 08. 2022



**Wurst im Weck**, das war der Slogan,  
knapp 30` (?) Leut war`n dem gewogen,  
in Winterbach gings nach 10 los,  
Wetter und Route war`n famos!



Gut gelaunt zur ersten Pause,  
wie üblich Turbokeks zur Jause,  
um dann mit Hunger und uns allen  
auf Juttas Hof laut einzufallen.

Phantastisch vorbereitet dort,  
Jutta und Stefan hielten Wort:  
Wurst im Weck, Kaffee und Kuchen,  
wir wollten hier schon Urlaub buchen!

Dani grillte meisterhaft,  
Nicki und Tine ham geschafft,  
kurz gesagt: Nur grandios!

Der Hof wurd' uns fast nicht mehr los!!

Heiß ging die Route danach weiter,  
doch die Aussicht stimmte heiter,

in Backnang wartete viel Eis,  
das Allerbeste gegen Schweiß,  
der Kellner zauberte `ne Tafel  
für Eis, Eiskaffee und Geschwafel.

Flott fuhr nach Winterbach der Tross,  
wo man das Abschiedsfoto schoß.



Kompliment und dankeschön,  
wir freun uns auf das Wiedersehn!